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●本日の司会        （石岡 孝光 SAA） 
 

 
 

●開会点鐘         （岡野 景子会長） 
 

●ロータリーソング「我らの生業」斉唱 
 

●幹事報告         （指田 裕士幹事） 
 

皆さんこんばんは。最後の幹事報告を行います。 

6 月 21 日（金）にヒルトン東京お台場ホテルで 2023-

2024 年度第 3 回クラブ会長幹事会が行われました。岡野

会長、今藤会員、須田会員、椎名会員と私が出席をいたし

ました。その時に表彰状をいただきました。米山記念奨学

会特別寄付の 100 パーセント達成クラブとして表彰を頂

きましたのでご報告いたします。 

また、35 周年事業の継続についてお話があります。先

週の月曜日に記念誌の作成に関する会議が行われ、35 周

年が終わった後に記念誌を編集することになりました。

その作業も現在継続中です。パンフレット記録委員会の

委員長である菅野さんを中心に編集を進めています。何

かご質問やご意見がございましたら、私か菅野さんにお

話ししていただければと思います。どうぞよろしくお願

いいたします。 

 

●卓話「1 年を振り返って」 
 

岡野 景子会長 

皆さん、こんばんは。私はこの 1

年間、東京昭島中央ロータリーク

ラブの会長として皆さんと共に

活動できたことを心から光栄に

思っています。この場を借りて、

皆さんのご支援とご協力に感謝

の意を表したいと思います。 

まず、この 1 年間を振り返り、

多くのプロジェクトやイベントを通じて、私たちのコミ

ュニティにどれだけの影響を与えられたかを考えると、

本当に感慨深いものがあります。青少年支援、環境保護、

地域社会の活性化など、さまざまな分野で成果を上げる

ことができました。これは、皆さん一人ひとりの努力と献

身の賜物です。 

特に印象に残っているのは、創立 35周年記念式典・祝宴、

記念事業に会員の皆さんご家族の協力あり、東中神駅北

口に手作りの「水飲み場設置」のプロジェクトや初めて参

戦したクリケット祭、そして 62歳の挑戦ということで「昭

島市新春駅伝」の女子部のアンカーとして走りぬいたこ

とです。これらの活動は、私たちのクラブの団結力とコミ

ュニティへの深い愛情を示すものであり、誇りに思いま

す。 

また、私たちが直面した困難や挑戦も少なくありませ

んでした。しかし、皆さんと力を合わせて乗り越えること

ができたことは、私にとって大きな励みとなりました。共

に活動する中で、仲間の大切さを再認識し、ロータリーの

精神がいかに強力であるかを実感しました。 

この経験を通じて、私は多くのことを学び、成長するこ

とができました。そして、次の会長にバトンを渡すことに、

何の心配もなく、むしろ期待と希望を持っています。次の

リーダーシップのもとで、私たちのクラブはさらに発展

し、より大きな成果を上げることでしょう。 

最後になりますが、皆さんの変わらぬご支援と友情に

心から感謝いたします。これからもロータリーの一員と

して、共に活動していくことを楽しみにしています。あり

がとうございました。 

 

指田 裕士幹事 

年を取ったせいか、最近すごい

涙もろくなってしまい、今見てい

るだけでもうるっときてしまい

ます。毎年、最後の挨拶をされて

いる会長や幹事の気持ちがすご

くよくわかるなと思います。私が

幹事の役割を始めたとき、会長を

支えることに専念しなくちゃい

けないと漠然と思っていました。 

幹事としての仕事は、やりながら模索していったんで

すけど、やはり会員一人一人のご協力があったからこそ、

1 年間乗り越えられたなと思っています。通年の活動とし

ては、理事の皆様、各委員長の皆様がすごく協力していた

だいて、しっかりやってくれたからだなと思います。だか

ら、そこまで私自身が大変だったかなと思うほどです。 

もう一つ大事だったのが、35 周年の年度だったことで

す。これは 2 年前から鈴木実行委員長や岡野会長と私の 3

人でスタートして、なんとか 4 月 17 日（水）に向けてや

ってきました。本当に鈴木実行委員長の頑張りと、委員長

の皆様が本当に協力して頂いたことに感謝しています。 

建設業に携わる者として、「段取り 8 分仕事 2 分」とい
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第 1630回例会報告 



う言葉があります。準備を完璧にやれば本番は大したこ

とない、という意味です。今回、毎回の例会の事前準備が

大事だと改めて感じました。35 周年の記念事業も、2 年

前から準備してきたので、当日の働き具合は 10 パーセン

ト以下で、残りの 90 パーセントは準備のおかげでうまく

いきました。皆様、本当に 1 年間ありがとうございまし

た。そして、岡野会長、本当にありがとうございました。 

 

 
田畑勝久会長エレクト、岡野和弘副幹事より 

岡野景子会長、指田裕士幹事へ花束贈呈 

●出席報告     （寺木 正人出席副委員長） 
 

 
 

会員数 55 名 

 

出席義務会員 54 名 

 

本日の出席 41 名 

 
 

●委員会報告（重森 元樹次年度プログラム委員長） 
 

 
 
 
 

7 月 3 日（水） 

2024-25 年度 初例会 

 
 
 

●閉会点鐘         （岡野 景子会長）

 

●ニコニコ BOX（柴田 智幸親睦委員長） 

◎◎◎下田会員 

長い間お休みして申し訳ございません。 

順調に回復しておりますが、7 月いっぱい休会となります。よろしくお願いします。 

 

◎◎◎星野会員 岡野指田年度の最終例会を祝し 

 

◎岡野会長 

役員・理事・会員の皆様に支えられ 1 年間会長の職務を無事終えることができました。 

皆様には感謝の気持ちでいっぱいです。ありがとうございました。 

 

◎指田幹事 

本日無事に最終例会を迎えることができました。会員の皆様ひとりひとりのご協力のおかげだと思います。 

本当に 1 年間ありがとうございました。 

 

◎石岡孝光会員 岡野会長、指田幹事、会員の皆様、羽鳥さん 1 年間お疲れ様でした。 

◎岩本会員 会長、幹事、1 年間ありがとうございました。 

◎佐藤会員 岡野会長 指田幹事 1 年間お世話になりました。最終例会おめでとうございます。 

◎神野会員 最終例会を祝して 

◎鈴木栄会員 岡野会長、指田幹事、大変お疲れ様でした。皆様式典ご協力ありがとうございました。 

◎内藤会員 岡野会長 指田幹事 1 年間ご苦労様でした。 

◎西野会員 岡野会長、指田幹事、1 年間ありがとうございました。 

◎若杉会員 岡野会長、指田幹事、1 年間ありがとうございました。 

◎渡邉会員 岡野会長、指田幹事、1 年間ご苦労様でした。 

○荒川会員 

岡野景子会長、指田幹事、1 年間お疲れ様でした。プログラム委員会の皆様、誠にありがとうございました。 

○磯野会員 皆様 1 年間お疲れ様でした。次年度も宜しくお願い致します。 

○宇田川会員 岡野会長、指田幹事、1 年間お疲れ様でした。 

○太田会員 岡野会長、指田幹事、1 年間ありがとうございました。 

○岡野和弘会員 最終例会を祝して。岡野会長、指田幹事、1 年間お疲れ様でした。 

○菅野会員 最終例会を祝して。岡野会長、指田幹事、1 年間ご苦労様でした。 



○小山会員 会長、役員の皆様、1 年間お疲れ様でございました。 

○桜井会員 最終例会を祝して。岡野会長、指田幹事、1 年間お疲れ様でした。 

○重森会員 岡野会長、指田幹事、1 年間お疲れ様でした。 

○柴田会員 岡野会長、指田幹事、1 年間お疲れ様でした。 

○鈴木洽六会員 

岡野景子会長、指田幹事、鈴木栄 35 周年記念実行委員長、理事および全会員の皆様の大活躍大変お疲れ様でした。 

○髙田会員 1 年間お疲れ様でした。来年度もよろしくお願いします。 

○竹内会員 岡野会長、指田幹事、1 年間大変お疲れ様でした。 

○田畑会員 岡野会長、指田幹事、1 年間お疲れ様でした。 

○塚田会員 最終例会を祝して。会長、幹事 1 年間お疲れ様でした。 

○寺木会員 岡野会長、指田幹事、大変お疲れ様でした。 

○中澤会員 岡野会長、指田幹事、お疲れ様でした。沢山楽しみましたね！！ありがとうございます。 

○中薗会員 岡野会長、指田幹事、1 年間お疲れ様です。 

○中野会員 岡野会長、指田幹事はじめ役員の方々、1 年間お疲れ様でした。 

○西会員  岡野年度、皆様お疲れ様でした。ありがとうございました！ 

○曳地会員 最終例会を祝って。会長幹事、役員の皆様お疲れ様でした。 

○本田会員 岡野会長、指田幹事 1 年間ご苦労様でした。 

○水田会員 最終例会岡野会長、指田幹事 1 年間お疲れ様でした。 

○宮下会員 岡野会長、指田幹事、1 年間お疲れ様でした。 

・成田会員 岡野景子会長、指田幹事、1 年間大変お疲れ様でした。 

 

   

   

   

 


